

Architecture

Le Festival d'automne et la Biennale de Paris se sont mis d'accord pour parler de la modernité.

LA MODERNITÉ : UN PROJET INACHEVÉ.

Ecole des beaux-arts (quai Malaquais), du 1^{er} octobre au 15 novembre.

Une quarantaine de projets autour des thèmes du logement collectif et des espaces de travail. Pour réhabiliter ou poursuivre le mouvement moderne en architecture (une exposition du Festival d'automne).

LA MODERNITÉ OU L'ESPRIT DU TEMPS.

Ecole des beaux-arts (rue Bonaparte), du 1^{er} octobre au 15 novembre.

Réalisée dans la même optique que la précédente exposition, elle se tiendra tout à côté, à l'École des beaux-arts, où seront réunis 80 projets de très jeunes architectes (une exposition de la Biennale de Paris).

LA CONSTRUCTION MODERNE

Institut français d'architecture, du 2 octobre au 15 novembre.

Troisième volet : Où il sera question de techniques et de technologies à travers un ensemble d'œuvres choisies de sept architectes (une production Festival d'automne-Biennale).

le Jponde

9/9/82